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ATA Nº 03/2024. 

 

Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro 

(2024), às 13:30 horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de 

Educação, localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, reuniram-

se os membros do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação (CACS-FUNDEB), com a participação da Secretária Adjunta Milena 

Lima Meirelles. Dando início à reunião a Presidente Valéria Rosimeire Vicentin 

Moscato cumprimentou a todos dando boas vindas e na sequência agradeceu 

a presença de todos. Após fez a leitura dos assuntos pertinentes, sendo a 

Ordem do dia: 1) Informações sobre o Decreto nº 6.462/24 de alteração de 

membros do Conselho Tutelar, o qual fica como suplente o Sr. João Vitor 

Alponti Parra; 2) Informações sobre as providências tomadas com relação ao 

fornecimento das folhas pontos de motoristas e folhas de pagamento do 

Magistério; 3) Discussão sobre as atualizações do pedido dos ofícios de nº 

06/24 e de nº 07/24 sobre levantamento das folhas pontos da primeira e 

segunda quinzena das folhas pontos dos motoristas lotados na Secretaria 

Municipal de Educação e subsidiados com recursos do FUNDEB; 4) Outros 

assuntos da plenária. Na sequência, a Presidente informou que foi reiterada 

a solicitação ao Departamento de Recursos Humanos para que nos enviem 

as folhas ponto dos motoristas, até o dia 15 do mês subsequente ao 

fechamento dos mesmos. Após, as integrantes da Comissão, Sras. Edineia 

Aparecida da Silva Buss e Alcineide Castro Gusmão solicitaram à Presidente 

que protocole o pedido das folhas pontos dos motoristas lotados na Secretaria 

Municipal de Educação e subsidiados com recursos do FUNDEB referentes aos 

meses de janeiro, fevereiro, março, abril, maio, junho, outubro novembro e 

dezembro de 2023, e a segunda quinzena de janeiro, dos meses de fevereiro 

e março para Análise do levantamento, cujo recurso  será ressarcido ao 

CACS/FUNDEB. Também foi discutido para que seja indicado outro membro 

de estudante e outro membro de pai de aluno, para compor o Conselho do 

CACS/FUNDEB, já que houve a desistência desses Conselheiros que 

ocupavam os respectivos cargos neste Conselho. Nada mais havendo a tratar, 

a Presidente Valéria Rosimeire Vicentin Moscato, agradeceu a participação 

dos Conselheiros, e também a participação da Secretária Adjunta Milena Lima 

Meireles, dando-se por encerrada a reunião. A Vice-presidente do 

CACS/FUNDEB Edneia Aparecida da Silva Buss secretariou, pois a Secretária 

Executiva do CACS/FUNDEB Mariza Ivanete Guiraldello De Paula não estava 

presente na reunião por estar em licença médica, e eu Valéria Rosimeire 

Vicentin Moscato, Presidente do CACS/FUNDEB redigi e lavrei a presente Ata, 

a qual após lida e achada de conforme, vai assinada por mim e demais 

presentes à reunião. Barra Bonita, 26 de março de 2024. Valéria Rosimeire 

Vicentin Moscato - Presidente, Milena Lima Meirelles – Secretária Adjunta, 



Edineia Ap. da Silva Buss – Vice-Presidente, Leila Cristina Fernandes, Leila 

Cristina Aranda Domeneghetti, João Paulo Mori, Alcineide Castro Gusmão,  

Willian Gustavo Costa, Rejane Aparecida Mathias Bernardo. 

 

 


